



fotomuseum winterthur

September 2021

Anne Keller Dubach

1956 – 2021

Stiftungsrätin 2004 bis 2012

Als Stiftungsrätin hat Anne Keller Dubach während vielen Jahren wesentlich und prägend zur erfolgreichen Entwicklung des Fotomuseum Winterthur und ganz besonders zum Aufbau der Sammlung beigetragen. Ihr Engagement wird bei uns und im Museum weiterleben.

Ihre unverwechselbare Energie und ihre grosse Neugier für die Kunst werden uns begleiten.

In Gedanken sind wir bei der Trauerfamilie und den Freundinnen und Freunden von Anne.

Das Fotomuseum Winterthur mit
dem gesamten Stiftungsrat, der Direktion und allen Mitarbeitenden